

福高はあなたの「みらい」を応援します！

文理科学科

文理科学科2年生

中国研修旅行 特集

～本物と会い、本物に触れ、本物を知る～



文理科学科2年生の研修旅行が6月6日（月）から10日（金）に4泊5日の日程で実施されました。目的地は中華人民共和国の北京です。

この中国研修旅行は国際感覚に優れた生徒を育成するという文理科学科の方針に基づき実施されました。また、中国の悠久の歴史・文化に触れるとともに、コミュニケーション能力を高めるために現地の高校とも交流会を開催しました。

第1日目 6月6日(月)

福知山高校を午前9時に全員元気に出発しました。関西国際空港から飛行機に乗り、中国の北京首都国際空港に午後4時（日本時間午後5時）に到着しました。



第2日目 6月7日(火)

午前中は最高気温 36℃のなか、天安門広場、故宮博物院を全員元気に歩きました。その後、北京動物園に行き、可愛いパンダに出会いました。



午後からは北京大学を訪問しました。4人の学生の案内で食堂で食事したり、校内見学や講義も聴講できました。その後訪れた王府井では、班別に自由行動をとり、お土産を買うことができました。ホテルで夕食後、近畿国際旅行社北京駐在員の郷家達様から北京の魅力や日本経済との関わり等に関する講演を聞きました。

第3日目 6月8日(水)



今日は中国の歴史に触れる一日でした。

午前中は快晴で、すがすがしい爽やかなそよ風の吹くなか、全員元気に万里の長城を歩きました。

午後は明の十三陵、頤和園を訪れました。

また夕食後には京劇を鑑賞し、きらびやかな中国の伝統芸能の世界を堪能しました。



午前中はまず天壇公園を訪問しました。その後、DAIKIN中国投資有限公司(日系企業)訪問し、現地職員の方から企業戦略等について説明していただきました。

第4日目 6月9日(木)

午後からは今回の研修旅行の最大イベントである北京広渠門中学を訪問しました。

アトラクションとして、「上を向いて歩こう」(合唱)と「ソーラン節」(踊り)を全員で披露しました。会場全体を盛り上げ、達成感や一体感を味わうことができました。その後のグループ毎の交流会も、プレゼント交換を含め英語で会話を楽しみました。国境を越えた友情や信頼関係を構築することができました。続いて、御茶屋に移動し、各種中国茶を試飲し、中国の文化の一端に触れることができました。



第5日目 6月10日(金)

現地時間の午前4時50分に起床し、北京首都国際空港から飛行機に乗り、無事全員帰国しました。

天候にも恵まれ、中国の歴史や文化を肌で感じた5日間でした。福知山を代表した“民間大使”として生徒たちは大きな役割を演じ、様々な面で大きく成長することができました。この経験が今後の学習・研究活動にいかされることがおおいに期待されます。

